

Jahreshauptversammlung 2018

18 Mitglieder folgten der Einladung zur Jahreshauptversammlung 2018 in Coesfeld. Vorsitzender **Ludger Brockhaus** begrüßte die Mitglieder und eröffnete die Sitzung mit der Totenehrung.



Walter Lensing Karl-Heinz Basner Ludger Brockhaus

Dann galt es, die umfangreiche Tagesordnung abzuarbeiten. Der Vorsitzende wurde auch zum Versammlungsleiter gewählt. Er stellte die Beschlussfähigkeit fest, die Tagesordnung wurde von der Versammlung angenommen.

Der Vorsitzende berichtete von den Meisterschaften 2017. Leider hatte es in den einzelnen Wettbewerben für die Endrunde nicht gereicht.

Bedauerlicherweise ist die 1. Mannschaft aus der **Landesliga „Westfalen“** abgestiegen. Die 2. und 3. Mannschaft konnten sich in der **Verbandsliga** im gesicherten Mittelfeld behaupten.

Der Vorsitzende bedankte sich bei allen Spielern, die sich mit aller Kraft und Ehrgeiz an den Meisterschaften- und Ligaspielen eingebracht haben.

Er hob die hohe Beteiligung an den Montagsspieltagen besonders hervor.

Hubert Tenbrink hatte **alle 102 Serien** gespielt, alle Achtung!

Mit 100 Serien folgte **Helmut Andexer**.



Dann standen die Wahlen zum 1. und 2. Vorsitzenden an.

Ludger Brockhaus wurde zum 1. und **Walter Lensing** zum 2. Vorsitzenden erwartungsgemäß einstimmig wiedergewählt. Herzlichen Glückwunsch!

Gleich 3 Skatspieler, davon erfreulicherweise zwei Frauen, wurden in den Skatsportverein Grand Hand aufgenommen und zwei Skatspieler haben den Verein aus gesundheitlichen Gründen verlassen, so dass der Verein nun 28 Mitglieder zählt. Herzlich willkommen!

Für die kommende Saison wurden **3 Mannschaften** und **4 Tandems** gebildet. Weiterhin treten **7 Mitglieder** bei den Herren, **1** bei den Damen und **8** bei den Senioren zur Einzelmeisterschaft an.



Es lagen mehrere Anträge zur Beratung vor. Nach ausgiebigen, lebhaften und kontroversen Diskussionen wurden dann die Beschlüsse einstimmig oder mehrheitlich gefasst.

Dann wünschte der Vorsitzende den Mitgliedern und ihren Familien ein gesundes und erfolgreiches Jahr 2018 und schloss die Jahreshauptversammlung.



Doch damit war die Veranstaltung noch nicht zu Ende. Es folgte satzungsgemäß der 2. Teil: **„Wenn der Verein zusammen kommt, wird immer Skat gespielt“**. Also wurden die Karten für 2 Serien a 48 Spiele gemischt, bevor man nach Hause ging.